

PRESSEEINLADUNG ZUR FEIERSTUNDE AUF LAMPEDUSA – SOS MEDITERRANEE startet Rettungseinsatz

In wenigen Tagen ist es so weit: SOS MEDITERRANEE startet mit der zivilen Seenotrettung im Mittelmeer! Anlässlich des Einsatzbeginns unseres Rettungsschiffes AQUARIUS im Mittelmeer zwischen Sizilien, Libyen und Lampedusa veranstalten wir gemeinsam mit unseren Partnern "Ärzte der Welt/Médecins du Monde" ein kleines, internationales Treffen auf Lampedusa.

Programm

25. Februar 2016

- 12:00 Ankunft (geplant) der AQUARIUS im Hafen von Lampedusa
- 14:00 Schiffsbesichtigung
- 15:00 – 15:30 Pressegespräch
- 16:00 Kleine Feierstunde mit Bürgermeisterin Giusi Nicolini, internationalen Gästen und Unterstützer*innen von SOS MEDITERRANEE
- Ca. 18:00 Auslaufen des Schiffes zum ersten Rettungseinsatz

26. Februar 2016

- 09:00-12:00 Gelegenheit zum Besuch des Bürgermeisteramtes von Lampedusa, der Poliklinik, des Flüchtlingslagers, der Rettungsleitstelle der Küstenwache und der medizinischen Einsatzzentrale des "Ordre di Malta"

Hintergrund

Im Mai 2015 haben Bürgerinnen und Bürger rund um Kapitän Klaus Vogel in Berlin die europäische Initiative SOS MEDITERRANEE gegründet – eine zivile, europäische Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger im Mittelmeer: „Das Mittelmeer ist die tödlichste Fluchtroute der Welt. Die See darf kein Grab für Menschen sein. Egal, woher sie kommen. Egal, wohin sie gehen.“, erklärt Klaus Vogel, Vorsitzender und Mitgebrüder von SOS MEDITERRANEE die Gründungsidee des Vereins.

Unser Rettungsschiff AQUARIUS, ein ehemaliges Fischerei-Schutzboot, 77 Meter lang, mit einer Rettungskapazität von 200 bis 500 Menschen, sticht am Donnerstag, den 25. Februar, von Lampedusa in See. Der Rettungseinsatz wird zunächst drei Monate andauern.

Die Veranstaltung eignet sich für Text- und Bildberichterstattung. Um Anmeldung bis zum 22.2.2016 wird gebeten unter: j.ciernioch@sosmediterranee.org.

Ihr Kapitän Klaus Vogel und das Team von SOS MEDITERRANEE



#TogetherForRescue